
 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 18. Jänner 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 

Graz, am 18. Jänner 2024 

 

Betreff: Abbruch Univorklinik 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Seit geraumer Zeit ist der Abriss der Univorklinik in vollem Gange. Trotz Zusicherung, dass die 

Asbestbelastung sich auf geringe Mengen beim Fliesenkleber beschränkt, sind die Sorgen der 

Bevölkerung durch die massive Staubbelastung bei fehlender Bewässerung groß. Trotz 

vertraglicher Verpflichtung so staubarm wie möglich zu arbeiten, kam es immer wieder zu 

Meldungen von massiven Belastungen. Da das Recycling des Abbruchmaterials mit Hilfe einer 

Brecheranlage vor Ort durchgeführt wird und ab dem Sommer der Abbruch der 

Kellergeschoße erfolgt, bleiben die Sorgen der Bewohner aufrecht.  

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

1. Wurde den Bewohnern das Gutachten über die Asbestbelastung zur Kenntnis 

gebracht? 

2. Wie wurde gewährleistet, dass bei diesem massiven Abriss die Staubbelastung so 

gering wie möglich gehalten werden kann? 

3. Welche Auflagen gingen mit dem Abriss einher? 

4. Mit welcher Lärm- und Staubbelastung ist bei dieser Brecheranlage zu rechnen? 


